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LAl!°RALGanan más que los ingenieros en muchas provincias

Elpeón delmetal
enCádizes el
segundo que más
cobrade España
Dinero:

Reciben 9,79 euros a la
hora por los 1O,94 de los
trabajadores en Guipúzcoa

Diferencias:

En otras categorías
profesionales no existe esta
gran diferencia retributiva

El salario de los peones del metal
en la provincia de Cádiz es de 9,79
euros a la hora. Supera con cre-
ces el de provincias como Madrid
(7,51 euros), ValenCia (7,95 eu-
ros) o Zaragoza (7,71 euros). Se
quedan cerca otras importantes

provincias como Barcelona (9,17
euros) y Sevilla (8,04). Es más, el
peón del metal está mejor retri-
buido que un ingeniero en Gas-
tellón, Lérida, Cuenca o Badajoz.
Estos datos pertenecen al infor-
me La negoci;>dón colectiva en la

industria del metal, correspon-
diente alpasado año.AIú también
se recoge que en cuanto ajorna-
das laborales, el sector en Cádiz
tampoco puede quejarse, ya que
es de lasque menos horas hace a
final de año. -PAGINA14-

EDUCACiÓNMantienen su intención de matricular a sus hijos

Los padres del
lES La Paz harán
paros cada día
contra el cierre
delcentro
De momento sólo será durante los
recreos. Los padres del lES La paz
han decidido protestar cada día con-
tra el cierre del cen tro determinado
por la Delegación Provincialde Edu-
cación. Yasí lo harán, aumentando
el tono, hasta que se leshaga caso en
sus reivindicaciones. Por otra parte,
en la reunión mantenida ayer en el
centro, el gmpo de padres también
mantUvo la intención reivindicativa
de matricular a sushijos en el centro
parad próximo curso, apesar de que
Educación ya ha anunciado el tras-
lado de los alumnos alvecino lESRa-
fael Alerti. -PÁGINA7-

Cádiz -5-
Los usuarios de los
pabellones protestan por
la subida de las tasas

Un grupo de madres asiste a la reunión de ayer.

Cádiz -7- (
Detienen a un hombre
que estafó a varios
hoteles de la provincia

Provincia -16-

Juzgan a tres militares de
la Base de Rota acusados
de matar a dos personas
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IGUALDAD

Aído se codea con Kidman
La ministra de Igualdad, Bibiana Aldo, tinnó ayer contra el maltrato
dentro de la campaña de la ONU'Di no a la violencia contra las
mujeres' que apadrina la actriz Nicole Kidman, quien ha estado
presente por videoconferencia por su embarazo.
- --- --- ---- - --- - -- ---------

DEPORTESSiempre que gane al SevillaAtl.

Una carambola salvaría
este domingo al CádizCF
El Cádiz deberá ganar al Sevilla den pasardel empate. Enelpeor
Atlético, pero además, el Ferrol de los casos, si el Cádiz empata
tiene que vencer al Córdoba. y a puntos con FerroJ, Eibary Ala-
el Alavésyel Granada 74,en sus vés,losamarillosbajarían con 51
repectivos e.ncuentos, no pue- puntos. -PÁGINA41-

SUCE$OSTrebujena, una de sus bases

Una red usaba aviones para
introducir droga en España
La Guardia Civil ha uesmante- Ládanose desarrolló en Sevilla,
lado una red que utilizaba sus Madrid YCádiz.En la provincia
aeronaves para introducir dro- usaban el aeródromo de Trebu-
gas desde Africa. La operación jena. -PAGINA15-

Andalucía -28-

Los padres de Mari Luz
Cortés recogen en su
campaña 800.000 firmas

Economia -34-

La venta de automóviles
cae un 24% durante el

pasado mes de mayo
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BALANCESegún la memoria de 'La negociación colectiva en la industria del metal' en 2007

Elpeón gaditano es el segundo
de España con mayor retribución
La provincia ocupa
posiciones ventajosas
en tres de las cuatro
categorías analizadas

Un ingeniero en Cádiz
cobra 6,30 euros
menos a la hora que
uno en Guipúzcoa

PACO LÓPEZ
CÁDIZ

Según el infonne Lanegociadón
colectivaen la industria del metal
correspondiente al año 2007,que
edita la Confederación Española
de Organizaciones Empresariales
del Metal, Confemetal, Cádiz es
la provincia de España, después
de Guipúzcoa (1O,94euros),don-
de mejor se paga la hora trabaja-
da a un peón del sector del metal
con convenio colectivo (9,79 eu-
ros), cifra que lesupone estar me-
jor retribuido que un ingeniero
en Badajoz (9,41 euros), Cáceres
(9,24 euros), Castellón (9,48 eu-
ros), Ciudad Real (8,97 euros),
Cuenca (9 euros), Lérida (7,61
euros)oLugo (9,49euros),

Comparando los salarios por
hora que reciben los peones de
la misma categoría en las distin-
tas provincias de España, el gadi-
tano supera con creces al peón
que desempeña su labor en Ma-
drid (7,51 euros), al que lo hace
en Barcelona (9,17euros), Nava-
rra (9,74 euros), Sevilla (8,04!,u-
ros), Toledo (7,72 euros), Valen-
cia (7,95 euros) o Zaragoza (7,71
euros).

En la segunda de las categorí-
as analizadas en el informe de
Confemetal, la de Oficial de Pri-
mera Obrero, la provincia de Cá-
diz vuelve a situarse entre las que
mejor retribuye a sus integrantes
(10,02 euros). Concretamente
está en cuarta posición, sólo por
debajo de Guipúzcoa (12,15 eu-
ros), Navarra (10,84) y Huelva
(10,21 euros). Lo que laconvier-
te en uno de los desrinos labora-
les más atractivos desde el punto
de vistaeconómico para este sec-
tor del metal.

En elotro lado de la tabla, otras
provincias donde un Oficial de
Primera Obrero cobra menos que
en Cádizson, entre otras, Burgos
(9,70euros), Gerona (9,59euros) ,
Lérida (6,73euros), Cuenca(7,61
euros), Orense(7,70 euros), Cá-
ceres(7,74 euros) Tenerife(7,76
euros), Tarragona(7,79 euros) o
Salamanca(7,91 euros).

OFlOALES DE PRIMERA

Cádiz también ocupa posiciones
ven"!iosas como destino más atrac-
tivo para los oficiales de Primera
administrativos (10,45 euros), si-
tuándose la provincia por encima

...".-,:-,'"
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Unpeón del
sector del
metalen la
provinciade
Cádizcobra
2.38euros más
que un
trabajador de
su misma
categoria en la
provinciade
Madrid.

~ COMPUTO ANUAL

Lasjornadas laboralesde Cádiz
están entre lasmás bajasde España

LACLAVE
uu_u_uu

Negociaciónal
detalle
Según

representantes
sindicales los

buenos datos
que registran los

convenios
colectivos en el

sector del metal
en Cádiz se

deben al

"con1if1uo"
trabajo que los

sindicatos Hevan
a caboen la

negociación con
las empresas.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - u - - - - - - - - - - u - -- - - - - - - - - - u - - - - - - u --

Si el último informe elaborado por
la Confederación Española de
Organizaciones Empresariales del
Metal sobre la negociación
colectiva en el sector señalaba que
la provincia de Cádiz estaba entre
las más atractivas por salario para
tres de las cuatro categorías del
sector, no se queda atrás en cuanto
a la duración de la jornada laboral
anual pactada en los convenios
colectivos, ya que figura entre las
ocho provincias de España con las
jornadas laborales más cortas,
estableciéndose en 1.744 horas al
año, siendo la jornada laboral
media de 1.757 horas.

Según la memoria de Confemetal
referida a 2007, la provincia de
Cádiz ha ido reduciendo su jornada
laboral de forma progresiva,con
algún altibajo en los últimos quince
años, y ha pasado de las 1.780
horas que se firmaron en los
convenios colectivos de 1994 a

las 1.768 horas pactadas en 1999
pasando por 1.740 horas en el
año 2004.
Las provincias que tienen jornadas
laborales máS cortas que Cádiz son
Burgos, AJava (1.735 horas),
V"acaya (1.708 horas), Huelva (1.730
horas), Navarra (1.726 horas) y
Guipúzcoa (1.679 horas).

-- --- - -- - _h- U nhnu -- - -._u - - u u-- - - .. - -
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EN ESPAÑA

Elcoste mediopor
trabajador y mes es
de 2.405 euros
- - - -- - u - - - - - - u_n h - n- --

El corte laboral por hora de trabajo
efectiva creció un 4,5 por ciento en
el cuarto trimestre de 2007
respecto al trimestre anterior,
según datos del Instituto Nacional
de Estadística, debido al descenso
del 0,4% en el número de horas
trabajadas. Elcorte laboral de las
empresas, esto es, el corte total en
que se incurre el empleador por la
utilización del factor trabajo creció
un 4,1 por ciento en el cuarto
trimestre.
Elcorte laboral medio por
trabajador y mes fue de 20405,51
euros. Por sectores de actividad, el
mayor coste laboral es el de la
Industria, con un coste total medio
por trabajador y mes de 2.763,20
euros (un 3,4 por ciento más que en
igual trimertre de 2006), seguido
de la Construcción, con 2397,01
euros (un 5,3 por ciento) y de los
Servicios, con 2.313,07 euros (un 4,2
por ciento).
Por Comunidades Autónomas, los
cortes laborales más elevados
corresponden al País Vasco
(2.810,19 euros), Comunidad de
Madrid (2.780,64 euros) y Navarra
(2.640,31 euros).
Losdenominados "Otros costes
laborales", que induyen las
percepciones no salariales
(desempleo, jndemnizadones por
despido, cotizaciones obligatorias
a la Seguridad Social, gastos de
locomoción, o dietas) se
inerementaron un 5,3 por ciento en
2001..._n_n -.. u n- - - - - - -- --

de, entre otras, Cantabria (10,25
euros) o Asturias (9,97 euros) y
sólo por debajo de Gupúzcoa
(13,21 euros). Huelva(1l,32) y
Navarra (10,84 euros).

Sin embargo, a la hora de re-
tribuir a un ingeniero, la provin-
cia de Cádiz no es tan generosa
como con las otras tres categorí-
as laborales del sector y baja has-
ta la mitad de la tabla (12,40 eu-
ros), concretamente al puesto 19
a la hora de fijar los sueldos a un
licenciado en el metal, cobrando
sólo 2,40 euros más que un peón
Los mejor pagados por hora de
esta categoría del sector del me-
tal, según el convenio colectivo,
trabajan en Guipúzcoa (\8,70 eu-
ros) en La Rioja (17,77 euros) ,en
Baleares (16,91 euros), en Gero-
na (16,57 euros) oenPontevedra
(15,50 euros).

En los últimos tres años, el peón
gaditano ha aumentado 70 cénti-
mos su retribución por hora pa-
sando de los 9,09 euros que ga-
naba en 2004 a 1()S9,79 (;le2007.
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TRIBUNALES El juicio será la semana que viene en la Audiencia

La Fiscalía solicita 54 y 36 años de cárcel por un delito de incendio, dos de asesinato y tres de lesiones.

Juzgana tres milita,res
quecausaron la muerte
a dos personas en Rota
Los soldados de la base

naval se vengaron de un
engaño al comprar droga

Provocaron un incendio
en un bloque de pisos
por el que fallecieron
un hombre y su hija

(
/

MARIBELPOSADAS
CADIZ
LaAudienciaProvincial de Cádiz

juzgará la semana que viene a tres
militares de la Base Naval de Rota

que en septiembre de 2005 pren-
dieron fuego a un bloque de vi-
viendas por el que fallecieron un
hombre de 2lañosysu hija de 11
meses y que cometieron para ven-
garse de una estafa que sufrieron
al comprar droga.

Según el escrito de calificación
del fiscal, al que tuvo acceso este

j

periódico, la Sección Primera de
la Audiencia juzgará los días 11 y
12 de junio aJavier C. L, de 24
años, Alejandro F. G,de29; yJuan
Francisco P. S, de 31, a los que con-
sidera autores de un delito de in-
cendio, dos delitos de asesinato y
tres delitos de lesiones. La Fisca-
lía solicita un total de 54 años de
prisión para Juan Francisco P. S. y
Alejandro F. G, mientras que para
Javier C. L. solicita 36 años de cár-
cel al aplicarle la atenuante de en-
fermedad mental.

VENGANZA

Los hechos se remontan alll de
septiembre de 2005, cuando los
acusados acudieron sobre lascua-
tro ymedia de la mañana a com-
prar cocaína a la calle Virgen de
las Nieves de Rota, donde encar-
garon a Israel B. B. que la consi-
guiera a cambio de 60 euros, si
bien éste se quedó con el dinero
yno lesentregó la droga. Por este
motivo, losimputados decidieron
ir a comprar gasolina para pren-

der fuego al bloque de viviendas
donde vivía Israel.

Javier y Alejandro -en presen-
cia del otro acusado-llenaron una

bolsa del líquido inflamable, que
posteriormente rociaron sobre
unos ciclomotores que se encon-
traban en los bajos de la escalera
provocando una gran llamarada
que incendió el edificio, propie-
dad del Ayuntamiento. Tras oír
unos gritos de auxilio, los proce-
sados huyeron hasta el pub don-
de anteriormente habían estado,
hasta que volvieron a la base na-
val sobre las seis de la mañana.

Además del fallecimiento de

Juan B. B, hermano de Israel, yde
la hija del primero, el fuego pro-
vocó lesiones a otras diez perso-
nas, entre ellas, ala viuda y madre
de los fallecidos, a consecuencia
de inhalación de gases y humo de
las quemaduras sufudas en el in- .
cendio. El cadáver del hombre fue

hallado en el portal junto al cuer-
po de su hija, que fue hospitaliza-
da, pero falleció horas más tarde.

CONVENIO

Unicaja apoya
el desarrollo
de adividades
culturales con
12.000 euros

La entidad renueva

el acuerdo que
mantenía con la
Junta de Andalucía

INFORMACiÓN
CADIZ

Unicaja y laJunta de Andalu-
cíarenovaron ayer elconvenio
de colaboración existente en-
tre ambas partes en la provin-
cia de Cádiz para el desarrollo
de actividades sociales ycultu-
rales. Mediante este acuerdo,
ambas instituciones apoyarán
actuaciones que organicen or-
ganizaciones no guberna-
mentales y entidades sin áni-
mo de lucro en esta materia a
lo largo del año.

El Gobierno autonómico in-
dicó que este convenio "co-
rrobora la estrecha colabora-
ción existente entre ambas ins-
tituciones desde el año 2000".
El documento fue rubricado
por el director teq:itorial de
Unicaja en Cádiz, Angel Luis
Roa, y el delegado de Gobier-
no de laJunta en Cádiz, José
Antonio Gómez Periñán.

SOCIAL Y CULTURAL

El acuerdo se enmarca dentro
de las actuaciones de colabo-

ración que Unicaja mantiene
con las administraciones, así
como en el interés de la enti-
dad por promover y respaldar
actuaciones sociales y cultura-
les en su área de actuación.

En virtud de dicho conve-

nio, Unicajaratificasu habitual
colaboración mediante la apor-
tación de 12.000 euros para el
presente ejercicio. Así, el con-
venio que se renueva permitió
apoyar en 2007 a nueve enti-
dades sin ánimo de lucro que
desarrollan sus actividades en

el campo cultural, asistencial y
medioambiental, entre otros,
y que trabajan en las localida-
des gaditanas de Cádiz, Chi-
'clana,Jerezde laFrontera, San
Fernando y Sanlúcar de Ba-
rrameda.

--

Provincia 17

DELPHI

Lacomisión'
acuerda que
el proceso de
prejubilación
se inicie hoy

INFORMACiÓN
CADIZ

La comisión de seguimiento
de los asuntos de Delphi man-
tuvo ayer una reunión en Se-
villa, en la que se acordó el ini-
cio apartir de hoy del proceso
de prejubilaciones para los ex
empleados de la factoría.

El acta de la reunión, a la que
tuvo acceso Europa Press, re-
coge que Junta de Andalucía y
sindicatos acordaron que el
compromiso de reposición de
prestaciones queda referido al
concepto de prestación por de-
sempleo, por lo que se efec-
tuará un complemento res-
pecto al subsidio de desem-
pleo. Si aún no lo hubieran he-
cho, tendrán que formular la
correspondiente ,solicitud.

En cuanto al funciona-

miento del Dispositivo de Tra-
tamiento Singular (DTS) acor-
daron aportar los listados de
personas adheridas al progra-
ma, con un desglose de las que
se encuentran actualmente

empleadas por trabajo por
cuenta ajena o propia.

173 OCUPADOS

La Junta indicó, además, que
actualmente hay 173 ex traba-
jadores de Delphi ocupados.
De ellos, 68 con un puesto de
trabajo fijo, 13 montaron su ne-
gocio como autónomo y, el res-
to temporales, con lo que si-
guen vinculados al DTS. Las
partes consideraron "necesa-
rio" incrementar el conoci-
miento de ofertas de empleo
que se produzcan y darles tras-
lado a los sindicatos. El vice-

consejero de Innovación,Je-
sús María Rodríguez, expuso a
los representantes sindicales el
proceso de implantación de las
empresas yun calendario apro-
ximado del mismo.

Por otra parte, un centenar
de ex eventuales de Delphi, se
manifestó ayer en Sevilla con
el objetivo de que la comisión
de seguimiento les atendiera y
entregaron "casi 1.500 firmas"
al Defensor del Pueblo Anda-

luz de afectados por el cierre.

PUERTO REAL Mostraron su apoyo a las manifestantes, que reclaman mejoras salariales y sociales

Navantiaseparalizaporelparode
48horasdelaempresadelimpieza
INFORMACiÓN
CADIZ

Las trabajadoras de la empresa de
limpieza de Navantia en Puerto
Real, Alcomar, SL, iniciaron a las
6.30 horas de ayer una huelga de
48 horas. Según indicó UGT, los
trabajadores del centro mostra-
ron su apoyo a las manifestantes,
paralizando la actividad del asti-

llero puertorrealeño. La plantilla
de la empresa conce~i naria del
servicio de limpieza ecidió em-
prender estasmovili Fiones tras
celebrar una reunión infructuo-
sa en el Servicio Extrajudicial de
Resolución de Conflictos Labo-
rales de Andalucía (Sercla).

En un comunicado, la Federa-
ción de Serviciosde UGT explicó

",..~..,~',

que no pueden "consentir la dis-
criminación salarial y en otras me-
joras sociales" que se viene pro-
duciendo entre los empleados de
limpieza de Navantia en Puerto
Real y los otros dos centros (Cá-
diz y San Fernando), cuando en
los tres casos esAlcomar quien tie-
ne el contrato correspondiente a
este servicio.

~

Lostrabajadores del astillero se solidarizaron con sus compañeras.

~
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FORMACiÓNMana de los Ángeles Sánchez presentaba las actividades que cerrarán los cursos este año

Igualdad comienza los ados
de clausura de sus talleres
Elviernesseinauguró
laexposiciónde los
trabajosdelos
participantes

Elpróximodía6 se
celebraráunafiestade
convivenciacontodos
losalumnos

A.P.
ROTA

Tras varios meses de cursos, talle-
res y aulas abiertas, la Delegación
municipal para la Igualdad ulti-
ma en estos días los actos que ser-
virán para clausurar estas activi-
dades que se han venido desarro-
llando a lo largo del presente cur-
so por parte de este área munici-
pal.

La delega<Ja para la Igualdad,
Mana de los Angeles Sánchez, ha
anunciado que dicha clausura se
realizará en dos fases, una prime-
ra que ya se celebró el pasado vier-
nes 30 de mayo yuna segunda que
tendrá lugar el6 de junio.

Antes de entrar en detalle, la
responsable municipal se refirió
a la reunión que mantuvo el pa-
sado miércoles día 21 con repre-
sentantes de los distintos cursos,
Aulas Abiertasy talleres, en la que
la delegada les adelantó los actos
de clausura con el fin de contar

con las sugerencias y opiniones
de los usuarios.

En este sentido, Maria de los
Ángeles Sánchez también cono-
ció de primera mano laimpresión
de los representantes de los alum-
nos sobre cómo se había desarro-

llado estas actividades, y recibió
sugerencias sobre aquellas cues-
tiones que hay que fomentarycuá-

."""""'~

La delegada se reunia hace unos dias con los alumnos para ultimar detalles de la clausura de los talleres.

les han funcionado bien, suge-
rencias que también serán reco-
gidas a través de unos cuestiona-
rios que Igualdad pasa entre los
usuarios.

ACTOS

La primera fase de la clausura te-
nía lugar el pasado 30 de mayo, y
se centró en la celebración de la

inauguración de la exposición de
los trabajos que los participantes
han estado realizado en estos ta-
lleres

Esta muestra que se abría en un
acto que se celebraba a las siete de
la tarde del viernes 30 de mayo en
el salón multiusos del Palacio Mu-

nicipal Casti1lodeLuna.,quedará
abierta al público en horario de
once de la mañana a una ymedia
de la tarde y de seis de la tarde a
las nueve de la noche.

Por otro lado, para el 6 de ju-
nio, y tal Ycomo explicó la res-
ponsable municipal de Igualdad,
la clausura de las actividades se
centrará en una fiesta conviven-
cia que se celebrará en la caseta
municipal de La Espuela, donde
los alumnos yalumnas de talleres
como los de bailes de Sevillanas,
guitarra, coro, o bailes de salón
podrán demostrar en el escena-
rio el resultado del trabajo reali-
zado a lo largo de todo el año.

Maria de los Ángeles Sáncbez
adelantó que en el transcurso de
esta cita que se celebrará a partir
de las ocho de la tarde, se harán
entrega de los diplomas acredita-
tivosde la participación de todos
los alumnos de los distintos talle-
res.

CONVIVENCIA

La delegada de Igualdad invitó a
todos los participantes de estos la-
lleres a esta convivencia que ser-
virá para celebrar el final del cur-
so, así como para que las personas
que han asistido a las distin tas ac-
tividades puedan tener la opor-
tunidad de compartir experien-

cias y pasar un rato de encuentro.
Por otro lado, la delegada de

Igualdad se refirió al Taller de Te-
atro para la Igualdad que a pesar
de haber empezado un poco más
tarde que el resto de talleres, con-
cretamente en el mes de enero,
también ha preparado una obra
como acto de clausura.

Así, las alumnas de este taller
tienen previsto representar a las
ocho de la tarde de mañana miér-

coles la obra Humorsin palabras,
donde todos los ciudadanos inte-

resados en este arte o que sientan
curiosidad por el trabajo realiza-
do por estas alumnas del talleres
municipal, podrán disfrutar de
esta fantástica comedia realizada

íntegramente porvecinos de la lo-
calidad.

La puesta en escena de esta
obra, con entrada libre, tendrálu-
gar en el salón de actos de la Casa
de laCulturayJuventud, ubicada
en la calle Inmaculada Concep-
ción.

GRANACEPTACiÓN

Finalmente, Maria de los Ángeles
Sánchez quiso agradecer la cola-
boración y el trabajo realizado por
todas y cada una de las personas
que han hecho posible la realiza-
ción de estos talleres, que ha al-
canzado un alto índice de parti-
cipación ciudadana a la vez que
ha gozado de gran repercusión
en la población, refiriéndose al
personal de la propia delegación
municipal ymuy especialmente a
los monitores que han impartido
estas clases, "haciendo posible no
sólo que los alumnos aprendan la
modalidad del taller elegido, sino
también que los participantes se
encuentren a gusto y disfruten de
estas actividades en sus ratos de
ocio cotidianos, obteniendo así
otra forma de realización perso-
nal", aposti1ló.

ACTIVIDADES El taller tendrá una duración de tres meses

LaDelegación de Juventud pone
en marcha un curso de guitarra
A.P.
ROTA

La Delegación de Juvennid del
Ayuntamiento de Rota continúa
con los cursos y talleres de for-
mación para jóvenes de la locali-
dad, y constantemente trabaja
mano amano con losmismospara
satisfacer las inquietudes que és-
tos lespresentan diariamente.

La delegadamun!cipal deJu-
ventud, Mana de losAngeles Sán-
chez, ha anunciado la próxima
puesta en marcha de un curso de
guitarra de carácter gratuito. Ju-
ventud abre este curso de guita-
rra a todos aquellos jóvenes con
edades comprendidas entre los

\.".. ,,):'. . .'''.':'C., "va:,)

14 Ylos 26 años, que es el tramo
de edad que recoge el CametJo-
ven.

El curso, que se desarrollará en
horario de mañana o de tarde en
función de lademanda de losgru-
pos que se formen, comenzará de
cara al próximo mes dejunio, yse
prolongará durante tres meses,
concretamente los dejunio,julio
y agosto.

Esta activid¡id.que se celebra-
rá en las instalaciones de la Casa
de laJuventud y la Cultura, esta-
rá impartida por Francisco Una-
res Varo, un músico que tal y como
apuntó la delegada, cuenta con
una dilatada trayectoria al frente

¡,,',,::...,:J:.J,'''. ).C.'" ',.' ': ",,'.',\ , ,

de coros yformaciones musicales.
La responsable municipal de

Juventud informó que se haabier-
to un plazo para todas aquellos jó-
venes que estén interesados en
participar en este curso y que po-
drán realizar sus inscripciones en
el Centro de información Juvenil
de la Casa de la Cultura y laJu-
ventud.

Además, los interesados podrán
inscribirse en la reunión infor-
mativa que Juventud ha convoca-
do para las ocho de la tarde del
jueves día 5 dejunio en la Casa de
la Cultura, y en la que se darán cita
todos los jóvenes inscritos en esta
actividad.

, ,: ,\ ':':'".:.""1;(;(;(,"'"
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Maria de los Ángeles Sánchez anunció la puesta en marcha del curso.
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-Aplicación de la Ley-
El PP afirma que sólo e115% de las 74.000

solicitudes de Dependencia aprobadas se
está cubriendo por el "fracaso" de la Junta

MEDIDASANTELACRISISMedel respalda el paquete que aprobará la Junta porque "van en la buena dirección"

~.~. ILascajaSga¡an..l:mnSI.!apoyoa-
PactoandaluzporlaVivienda
Crearánun foro de
seguimiento para
adaptar el apoyo
financiero a lasmedidas

Medel creeque el
mercado inmobiliario
debe adaptarsea la
oferta y lademanda

CARMENDELTORO
SEVillA

Las cinco c;1jas de abOITO anda-
luzas garantizaron ayer su apoyo
al Pacto andaluz por la Vivienda
que finnaron con la Junta, sindi-
catos y empresarios antes de las
elecciones, con el compromiso de
aportar 9.500 millones en diez
años, y expresaron su respaldo al
paquete de medidas que hoyapro-
bará el Consejo de Gobierno an-
daluz para reactivar la economía
de la región pues "van en la bue-
nadirección".

Así lo manifestaba ayer Braulio
Medel,presidentede Uni~ayde
la Federación de Cajas de AbOITO
de Andalucía (FACA), tras la reu-
nión que mantuvo junto al resto
de los presidentes de las cajas (Ca-
jasol, 09aSur, 09a Granada y Caja
de Jaén) con el vicepresidente se-
gundo y consejero de Economía
y Hacienda,José Antonio Griñán.
A este encuentro, habitual en pa-
labras de Griñán, se sumó ayer el
titular de Vivienda y Ordenación
del Territorio, Juan Espadas, en
su primer contacto con las enti-
dades crediticias.

El consejero de Economía in-
fonnó a los presidentes de las en-
tidades sobre el paquete de 35 me-
didas que laJunta aprobará hoy
en el Consejo de Gobierno (y de
las que no quiso adelantar nada
más allá de lo que lo hizo Manuel
Chaves el pasado jueves en el Par-
lamento), defendiendo que el Go-
bierno andaluz va a mantener la

estabilidad presupuestaria para
no pedir recursos del sistema fi-
nanciero andaluz, que debe des-
tinarse a "financiar la economía y
las empresas".

Tanto Griñán como Medeldes-

pués defendieron la solidez del
mercado financiero andaluz y es-
pañol, basado, principalmente,
en el control de las autoridades fi-

nancieras y en la previsión de un
cambio de ciclo en el sector in-

mobiliario, al que se ha unido la
crisis de liquidez influenciada por
el mercado internacional. Aún así, '
el presidente de Unicaja destacó
que, aunque estamos en un pe-
riodo transitorio del ciclo econó-

mico, otros sectOres gozan de sol-
vencia, como el agroalimentario,
el turístico o el de servicios.

B,yo estaspremisas, Braulio Me-
del mostró$u apoyo alas medidas

Elconsejero de Economia y Hacienda y su equipo con los cinco presidentes de las cajas de ahorro andaluzas.

que vaa adoptar el Gobierno an-
daluz porque "van por el buen ca-
mino", al ser coherentes con las
iniciadas por el Ejecutivo central
y coincidir en el diagnóstico del
análisis de la crisis.Aún así,lasca-
jas solicitaron a la Junta la crea-
ción de una mesa de seguimien-
to o un observatorio donde in-
tercambiar'infonnación y adap-
tar el apoyo financiero a lasnece-
sidades que sUljan en cada mo-
mento, para "aprovechar mejor"
los recursos de lasentidades.

Además,Medelgarantizóel res-
paldo de las c,yas al Pacto anda-
luz por laVivienda,en el que com-
prometieron la financiación de
9.500 millones de euros, puesto
que cuando lo finnaron "yahabí-
an previsto" una desaceleración
en la actividad inmobiliaria.

Aesterespecto,preguntado por

hhU__n_hn__nh_nU-

CRISISO DESACELERACIÓN

Medel destaca la
solvencia de otros

sectores económicos
n---n_- n n_- n- n-

las reticencias de los empresarios
a modificar sus viviendas de ren-
ta libre en vpo, Griñán reiteró
que "no va a haber ni un sólo di-
nero público para mantener las
expectativas de beneficios de los
promotores", aunque serán bien-
venidos aquellos que puedan
adaptar sus promociones alasca-
racterísticas de la viviendaprote-
gida.

Así, Medel considero que "en
ningún caso se puede ir en con-
tra de lalógicadel mercado libre",
considerando que los promoto-

res tienen que ajustarse a lasnue-
vas condiciones de la oferta y la
demanda. Medel consideró que
en estos años de boom inmobi-
liario "hán sido la excepción, no
la regla", puesto que lo lógico es
gue hayamucha másactividaden
el sector de laviviendaprotegida.

El presidente de Unicaja tam-
bién negó que exista una mayor
restricción al crédito rupotecario
para particulares, algo que no
negó que exista para el crédito a
promotores, mientras descargó
en la Administración la potestad
de adoptar políticas que faciliten
el acceso a una vivienda.

Griñán destacabaladisposición
de lascajas a modificar el contra-
to hipotecario pero lasanteponía
a las medidas que el Gobierno
adopte parafacilitarel pago de las
rupotecas.

SUCESIONES

Herrero pide que
se amplíen las
medidas fiscales
u- - - n - - n n- u - __n - -- ---

El presidente de la Confederación
de Empresarios de Andalucia (CEA),
Santiago Herrero, pidió ayer a la
Junta de Andaluáa que "se
amplien las medidas sobre el
impuesto de sucesiones y
donaciones de padre a hijo para la
adquisición de vivienda de VPO".
Tras la reunión que mantuvo ayer
con la titular de Obras Públicas y
Transportes, Mar Moreno, Herrero
señaló que "debe ser más amplio
en las medidas que tienen un
impacto muy real sobre el gasto de
consumo de las familias". que tildó
de "factor esencial en la marcha
económica en la actualidad".

Asi se refirió al paquete de
medidas que el Consejo de
Gobierno aprobará hoy ante la
situación de "aisis económica"
que se está viviendo, entre las que
se induyen un deaeto ley de
medidas fiscales en base al cual se
"eliminará' el impuesto de
sucesiones y donaciones en
herencias entre familiares directos
cuando la adquisición individual
sea infeñora 17S.ooo euros".
E!paquete de 3S medidas que
aprobará la Junta tendrá un
importe de 1378 millones de euros
y, además de las medidas fiscales,
incluye un volumen de licitación de
obra pública de más de 700
millones; el establecimiento de una
nueva linea de incentivos para
renovar y modernizar la planta
hotelera, que generará una
inversión inducida de 101 millones;
fijar un convenio con el Instituto de
Crédito Oficial (lCO)para financiar
a las pymes que se une al acuerdo
con las entidades financieras por
valor de 720 millones. entre otras.
nn_nnnnnnnnn__n

MORENO NO RECHAZA LA INICIATIVA DE LA CEA

Estudian la cofinanciación de obra pública
- - - - - - - - - - - - - - - u - - - - - - - -- - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

La Consejeria de Obras Públicas va
a analizar" con mucha intensidad y
pocos prejuicios" la posibilidad de
que la iniáativa pñvada partiápe
en la cofinanciación de la obra
pública, para lo que está dispuesta
a "explorar vías" y espacios de
colaboracipn entre lo público y lo
privado. Asi lo aseguró ayer la
consejera de Obras Públicas y
Transportes, Mar Moreno, en
presencia del presidente de la
Confederación de Empresarios de
Andalucía (CEA),Santiago Herrero,
con quien mantuvo ayer la primera

reunión institucional desde que
accedió al cargo.
Entre las alegaciones que planteó
la CEAal Plan de Infraestructuras
de Andalucia (PISTA)estaba el
ampliar la cofinanciación de obra
pública por parte de la iniciativa
privada, una "Unea de trabajo" que
ayer volvió a plantear Herrero a la
consejera. "Es uno de los aspectos
que vamos a analizar en esta nueva
etapa con mucha intensidad y
pocos prejuicios", apuntó Moreno,
que aseguró que" estamos
interesados en explorar vlas,

espacios de colaboración entre lo
público y lo privado siempre que se
dé satisfacción a los bienes

públicos que hay que tutelar en
cada caso y al negocio privado".
Aunque a dia de hoy no se puede
concretar, Moreno mostró la
"mayor apertura" a profundizar
"en estas futuras colaboraciones..
En este sentido, Moreno "invitó" a
la CEAa participar en la Mesa de
Infraestructuras para "terminar de
ver" el PISTAuna vez finalizado el
periodo de alegaciones y antes de
su aprobación definitiva.

"""""'''''
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Marla del Mar Moreno.
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APLICACiÓNDELALEYAntonio Sanz denuncia la falta de recursos y dispositivos adecuados

ElPPcifraen sólo un15% las
ayudas paradependientes
Lospopularescritican las
103 personasfallecidas
en Cádiz mientras
esperabanla prestación

Elsecretariogeneral del
PP-Areclamaque se
triplique lacantidad
presupuestada

E.P.
SEVlUA

El PP afirmó ayer que sólo el 15%
de las 74.000 solicitudes aproba-
das en Andalucía para que pue-
dan acogerse a una prestación de
la Ley de Dependencia se está cu-
briendo, lo que pone de mani-
fiesto el "gran fracaso" de lajun-
ta a la hora de aplicar esta norma,
mientras expresó su preocupa-
ción porque, sólo en la provincia
de Cádiz, hayan fullecido unas 103
personas mientras esperaban a re-
cibir un servicio.

En rueda de prensa, el secreta-
rio general del PP-A, Antonio
Sanz, indicó que lajunta está "fra-
casando" en la aplicación de la ley
por la falta de recursos y de dis-
positivos, por lo que demandó la
comparecencia urgente del Con-
sejo de Gobierno en el Parla-
mento. Además, expresó su apo-
yo y comprensión ante los ciuda-
danos que deciden presentar una
denuncia ante el Contencioso-Ad-

ministrativo porque no les llegan
las ayudas que han solicitado.

En este momento, según Sanz,
Andalucía cuenta con la mitad de

los dispositivos de equipamientos
sociales y prestaciones que exige
la ley, esto es, lo que se refiere a
ayuda a domicilio, teleasistencia,
<entros de día o residencias de ma-

yores. "Con esta situación es im-
posible el cumplimiento de la ley",

Antonio Sanz entre las tenientes de alcalde de Málaga. Marivi Romero. y Cádiz. Mercedes Colombo.

señaló Sanz,quien apunló que in-
cluso se están "restringiendo los
derechos que la propia ley plan-
tea" por la falta de recursos.

Lo que la Leyde Dependencia
garantiza, según Sanz, en Anda-
lucía se recorta, algo que se debe
a una "falta total de disponibili-
dad presupuestaria", por lo que
reclamó que en 2009 se triplique
la partida actual para Dependen-
cia de 128 millones.

Si las prestaciones para gran-
des dependientes son "deficien-
tes", según Sanz, para los depen-
dientes severos"son inexistentes",
pese aque laleyobligaba aque en
enero de este año este grupo te-
nía que estar recibiendo ya las
prestaciones. Dijo quelos casos

ASAMBLEA El encuentro será este sábado

Valderas minimiza la
reunión de los críticos
E.P.
SEVIlLA

El coordinador general de TIJLV-
eA, DiegoValderas,restó ayerim-
portancia a las reuniones que las
dos cOJ:rientescriticas que hay en
Andalucía celebrarán, por sepa-
rado, el próximo sábado, si bien
confió en que sirvan para enri-
quecer el debate actual yno para
"criticar" a compañeros.

En declaraciones a Europa
Press, Valderas manifestó que es
positivo que de cara a los proce-
sos asamblearios que están pre-
vistosa nivel federal y en Andalu-
cía se planteen ideas, se debatan
docume\l\<!S,.y,s,e,1;1agan reflexio-

nes, mientras indicó que él tie-
ne una "mayor coincidencia"
con los planteamientos del ex
coordinador general de IV,ju-
lioAnguita, que los ha reflejado
en un documento.

Asimismo, indicó que no le
preocupan nada las reuniones
de los criticos, sobre todo, si se
plantean desde "la buena vo-
luntad" ypretenden e¡{riquecer
el debate, mientras apuntó que,
sin duda, serian negativas si lo
que se persigue con ellases "cri-
ticar" a compañeros. Insistió en
que deben afrontarse en térmi-
nosconstructivosypositivos,aun-
que algunos no,love;m.a,:¡{.
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que laJunta da por resueltos en
su página web son "falsos".

A todo esto hay que sumar el
hecho de que se están "produ-
ciendo bajas de los propios pro-
fesionalescontratados porque son
claramente insuficientes los re-
cursos", según añadió Antonio
Sanz, quien agregó que laJunta
lo que no puede pretender es "es-
currirel bulto" yprovocarque los
ayuntamientos se estén "tragan-
do el mochuelo". Para el secreta-
rio general del PP-A,es impres-
cindible que Andalucía cuente
con unaLeydeDependencia pro-
pia para que los ciudadanos vean
más amparados sus derechos.

Por su parte, la teniente de al-
calde del Ayuntamiento de Mála-

ga,MarivíRomero, manifestó que
vienen reclamando desde hace
tiempo desde los consistorios en
los que gobiernan o desde laopo-
sición que se aumenten el perso-
nal y los recursos para hacer po-
siblela aplicación de laLeyde De-
pendencia en Andalucía.

Dijo que ella se encarga de re-
mitir 200 solicitudes diarias a la
junta sin que haya respuesta al-
guna, llegando a apuntar que in-
cluso hay personas que fallecen
esperando rea'birlaalgún día. Por
su parte, la teniente de alcalde en
el Ayuntamiento de Cádiz, Mer-
cedes Colombo, llegó a cifrar en
103 las personas que han falleci-
do mientras esperahan una pres-
tación.

DEBATEINTERNOENPPTeme que interfiera

ElPSOEinsiste enver el
parto enfinanciación
E.P.
SEVIllA

El secretario de Organización del
PSOE-A, Luis Pizarro, aseguró
ayer que el acuerdo con PP-Ae
TIJLV-CAsobrelaposiciónque de-
fenderá Andalucía en el debate
sobre el nuevo sistema de finan-
ciación autonómica está "cerca",
aunque no escondió su temor
ante la posición que puede adop-
tar el PP a nivel nacional, ya que
puede" decidir no alcanzar un
acuerdo con el PSOE en finan-
ciación y, por lo tanto, impedir
que Arenas fume en Andalucía",

Tras la reunión de la Comisión
fj!,I;U!i.~ {<;giop;¡J,PizaITo dij""

que tras escuchar a PP-A e TIJLV-
CAparece claro que "no deben
existir problemas para antes de
que finalice el mes dejunio, po-
damos debatir en el Parlamen-

toandaluzunapmpuestasobre
financiación autonómica que
cuentecon el respaldo de todos".

Sin embargo, el secretario ge-
neral del PP-A, Antonio Sanz,
manifestó ayer que el "gran pro-
blema" que hay para que los po-
pulares lleguen a un acuerdo
con el PSOE es la "falta de cre-

dibilidad"y la "debilidad" de Ma-
nuel Chaves para "plantarse ante
las ambiciones insolidarias de

,~\Oo~,PPii.em de pa¡;t.id",".
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SEVILLA

El PAapela a
la necesidad

de su partido
ante su XIV

Congreso

E.P.
SEVILLA

El PA celebra el sábado 7 de ju-
nio en Sevilla su XlV Congre-
so Nacional, que bajo el lema
'Andalucía nos necesita. Más
de 40 años de Andalucismo',
debatirá sobre el futuro del

partido y designará a la nueva
dirección nacional, que salvo
acuerdo de última hora estará

liderada por la ex portavoz par-
lamentaria Pilar González o el
alcalde de Utrera (Sevilla),
Francisco jirnénez.

Según confirmaron a Euro-
pa Press fuentes andalucistas,
al XlV Congreso Nacional del
PA, que se desarrollará en una
única jornada de trabajo, asis-
tirán un total de 61 7 delegados
y servirá para "debatir sobre el
futuro del proyecto, así como
para que el partido elija al equi-
po que considere que mejor
puede dirigir el proyecto en
esta nueva etapa".

En este sentido, el XlV Con-
greso Nacional, abordará en
un mismo día las tres ponen-
cias políticas que servirán de
base para gestionar el partido
hasta el próximo Congreso y
elegirá los nuevos órganos de
gobierno del PA (EjecutivaNa-
cional, Comité Nacional An-
dalucista y Comisión de Ga-
rantías), incluyendo la inter-
vención del nuevo secretario

o secretaria general. '

DEMETRIO PÉREZ

Vierase
enfrentará a
un candidato
alternativo

E.P.
SEVlUA

El sector critico del PSOE de
Sevillacon.la actual dirección
provincial, encabezado por el
delegado del Gobierno anda-
luz en Sevilla,Demetrio Pérez,
presentará lapróxima semana,
después del congreso extraor-
dinario del sábado, una can-
didatura alternativa ala del ac-
tual secretariogeneral,josé An-
tonio Viera, con vistasal con-
greso ordinario del 19dejulio.

Fuentes del sector crítico
anunciaron que miembros de
40 agrupaciones localessocia-
listasmantuvieron el domingo
una reunión en Benacazón,
donde "se aprobó lapuesta en
funcionamiento" de la candi-
datura alternativa aViera, que
aspira a la reelección, yse de-
signóaunequipoparaelabo-
rar el "documento programá-
tico" destinado a buscar "la

; :,ap~p,e¡p,"f.Ódo",
'";,,/,,,-,', i.", ': ,Y.;((/. ":,' ..
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Los28 municipiosdelPactoporla
ViviendanohanofrecidosueloparaVPO
Tenían que haber presentado terrenos para levantar 7.688 casasen tres años

J. R.I A. R.I ARCOS

Losplazos corren y el tiempo se
ha echado encima. Los 28 ayun-
tamientos de menos de 20.000habi.
tantes que firmaron el 30de abril
el acuerdo en favor de las vivien-
das de protección oficial (VPO)no
han presentado aún los terrenos
disponibles para sacar adelante
estas promociones. El nuevo con-
sejero de Vivienda, Juan Espadas.
visitó entonces Cádiz para impul-
sar el Protocolo Provincial de
Vivienda y con,struir en un plazo
de tres años 7.688pisos protegi-
dos. La primera condición que se
puso no era otra que los munici-
pios afectados presentaran antes
del 31de mayo el suelo disponible
para albergar VPO.

La fecha ha pasado y este perió-
dico ha podido saber que se han
mantenido reuniones sectoriales
en varias comarcas, pero los con-
sistorios no han puesto sobre la
mesa de forma oficial los terrenos
disponibles. El consejero advirtió
que algnnos municipios tendrian
que adaptar su planeamiento
urbanístico para liberar suelo.
Así, los más afectados por esta
medida serían Alcalá 'de los Gazu-
les, Olv.;ra,OhIpiona, Vejery'Tari-
fa. No obstante, mdelegación pro-
vincial deVivienda tiene previs-
to mantener reuniones la semana.
próxima con los ayu,ntamientos
para consolidar el plan. El conse-
jero señaló que1as nuevas edifi-
caciones tendtian una superficie
de entre 70y 80metros cuadrados

y costarían unos 80.000euros.
Diputación, entidad encargada

de coordinar las actuaciones, tie-
ne de plazo hasta el próximo 30de
junio para elevar a la Consejeria
la programación especifica de
cada municipio. ,

Pese a todo, se han celebrado
reuniones para acelerar la tra-
mitación y cumplir los plazos. El
vicepresidente segundo de Dipu-
tación y responsable del Área de

Varios ayuntamientos
reconocen que tienen
problemas para la
tramitación

REUNiÓN. El consejero Espadas y el presidente de Diputación, el pasado 30 de abril en Cádiz. / L.V.

Navantia-PuertoRealparósuproducción
ayerenapoyoa lahue'gaenuna$ubcontrata
Las 24 empleadas del servicio de limpieza
recibieron el respaldo mayoritariode Ictfactoríá

A_M.R.

Acción y reacción. A primera
hora de la mañana de ayer, las 24
trabajadoras de la subcontrata de
limpieza de la factoria de Navan-
tia en Puerto Real se plantaron a
las puertas de la fábrica e inicia-
ron una huelga de 48 horas por
considerar que estaban discrimi-
nadas salarialmente. Según iban
llegando el resto de operarios de
la planta, la protesta fue engor-
dando, hasta el punto de que la
producción se detuvo dwante todo
el día (unos 700empleádos acuden'
a diario a esta empresa). A las
ocho y media de la tarde, y una

+ '

vez que el turno vespertino tam-
poco entró al edificio, Alcomar
(empresa responsable de la sub-
contrata) Ílegó'a un acuerdo con
las afectadas y se des¿onvocó la
huel~a:.Todoscontentos y un fmal
rápido y feliipor una vez en un
conflicto laboral en la Bahía'.

Pero hasta el desenl,ce tuvie-
ron que ocurrir much~ cosas.Por
ejemplo, que Nayantia ¡¡dmitiese
que sólo un 25% de'su personal
puertorrealeñoJichó en la maña,
na de ayer, con lo que la produc-
ción no se sacó adelante. Fuentes
sindical,es calculan que cada hora
perdida de trabajo en la planta
supone un coste de 18.000eUros y,

por lo tanto, una huelga de dos
dias completos (Navantiaactúa
en tres turnos de ocho horas)
supondría un coste excesivo.

«La solidaridad de los compa-
ñeros de Navantia ha sido funda-
meI)tal para conseguir nnestro
objetivo yeso es de agradecer»,
sentenció JesúsCa:fias, responsa-

.ble provincial dela Federación de
. S~rviciosde UGT¡ que e~tuvo sor-
prendida todo el día por el apoyo
masivo y espontáneo de los tra:
bajadores de la factoría hacia dOs
docenas de compañeras.

La resolución al conflicto prác.
ticamente satisfizo las reivindi-
caciones que causaron laprotes-
ta: las limpiadoras cobrarán 100
euros más al mes y seequipara-
rán así a sus homólogas deAlco-
mat en las plantas de Navantia en

, 'San'Fernando y en Cádiz.

Asistencia Municipal, Federico
Pérez Peralta, junto con el dipu-
tado de Vivienda y Suelo, José
Antonio Barroso, mantuvieron el
pasado 22de mayo un encuentro
en la sede de la Mancomunidad
de Municipios de la Sierra en
Villamartín, con los represen-
tantes de los ayuntamientos de
menos de 20.000habitantes de la
comarca serrana. Elobjetivo fue
poner en marcha el Pacto por la
Vivienda acordado por la Junta y
las diputaciones. A esta reunión'
asistieron además representantes
del Ayuntamiento de Trebujena.

Los responsables provinciales
aseguraron a los ¡pcales que la
Diputación necesita conocer la
situación urbanistica de cada
Ayuntamiento, así como el suelo
disponible actualmente en cada
pueblo. Los aldildes, por su par-
te,expusieronlascarenciasydifi-
cultades con las que se enfrentan
para la planificación de viviendas
protegidas. En concreto, partici-
paron en la misma los municipios
de Alcalá del Valle, Algar, Algo-
donales,Benaocaz,Bornos, El Bos-
que, El Gastar, Espera, Grazale-
ma, Olvera, Prado del Rey,Puer-
to Serrano, Setenil, Torre
Albáquime, Villaluenga del Rosa-
rio, Villamartin y Zahara de la Sie
rra. Además de Trebujena.

,Barroso y Peralta aseguraron
que la situación urbanística de los
municipios es la base que permi-
tirá elaborar un perfil de deman-
da y oferta para cada pueblo, y
ofrecieron todos los recursos de
la administración provincial para
que el Pacto por la Vivienda «sea
una realidad próxima».
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Elprocesode
prejubilacionesde
exempleadosde
Delphisepone
enmarchahoy

A.M.R.

Despejadas todas las dudas téc-
nicas. La séptima mesa de
seguimiento del proceso ini-
ciado tras el cierre de Delphi
cerró ayer en Sevilla el acuer-
do definitivo por el que hasta
173ex trabajadores de la fac-
toria de Puerto Real podrían
acogerse al proceso,de preju-
bilaciones.El plazose abre hoy
mismo y podrán acceder los
que tengan más de 53 años
(que deberán entregar parte
de la indemnización que les
abonó la empresa al quebrar
en función de la edad).

Conel ruido del colectivode
eventuales de Delphi a las
puertas de la Consejeria (ayer
tambiéñ estuvieron en Sevilla
para pedir una salida que la
Junta no cree que tengan dere-
cho a recibir), la comisióntam-
bién acordó por fin la reposi-
ción de las prestaciones por
desempleo,más conocidocomo
el contador cero (porel que los
desempleados no pierden la
ayuda pública aunque se les
acabe el plazo). Los interesa-
dos están obligados a solicitar
el subsidio de desempleo y el
resto dcl dinero, hastallegata< """",
lo que cobraban por la presta- ,.y::"~
ción del paro, se abonará en
concepto de complemento.

En tercer lugar, y en cuan-
to al futuro, «no hay novedad:
todo está a punto de llegar»,
resume José Barriga, delega-
do de UGT en la mesa. Un pre-
sente más firme es el de otros
173ex operarios de Delphi que
ya han encontrado un trabajo.
De ellos, 68 disfrutan de un
contrato indefmido y 13sehan
constituido como autónomos.
Los 92 que quedan trabajan
como eventuales, por lo que
siguen vinculados al proceso
de recolocaciones.

La flota de arrastre de la
provinciasecunda el parq
por la subidadel gasoil

LA VOZ----

Una jornada más, la flota de
arrastre de la provincia de Cádiz
permaneció ayer amarrada a
puerto como medida de protes-
ta ante el encarecimiento del
precio del gasoil en los últimos
años. Después de l;tmanifesta-'
ción del viernes en Madrid, la
Cofradía máSactiva en esta reac-
ción está siendo la de El Puerto.
Ya fue la primera en parar los
motores y para esta madrugada
estaba anunciada una concen-
tración. De momento, y a1 ser
ayer lunes (día enel qu~ no hay
pescado en los mercados), no se
han detectado problem¡¡s de
desabastecimiento, aunque al

salir a faenar el resto de barcos,
tampoco deberianproducirse
restricciones.

Antoni9 Ares, presidente de
los armadores portuenses, ha
subrayado que el problema es
«bastante gordo»porque el 70%
o el 80% del presupuesto se des-
tina a c.ombustible.'«De hecho,
los marinems portuenses han
decidido firmar un convenio y
cobrar el paro hasta que no se
s.olucione el problema, porque
no les merece la pena seguir tra-
bajando en estas condiciones».

.Desdeun punto de vista más
palitico, el PP ha presentado una
proposición no de ley al Con-
greso en la que se reclaman
medidas urgentes para el sector
pesquero para paliar la crisis.
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COYUNTURA

Andalucía,«destino
oportuno»encrisis
Andalucía es un destino «opor-
tuno» para los propios turistas
andaluces en esta coyuntura eco-
nórnica de alza de precios de los
carburantes, según expresó el
director general de Promoción
Turistica de la Junta de Anda-
lucía, José Antonio Espejo. Este
grupo de turistas es la mitad de

los visitantes nacionales de la
comunidad al duplicarse en
menos de nueve años y situarse
en 5,2millones de viajeros. Espe-
jo cifró en 11,2 millones las per-
noctaciones de los propios anda-
luces contabilizadas en la comu-

nidad. Este responsable espera
que este mercado siga creciendo
al tratarse de «un destino cada
vez más fuerte, donde la oferta
mejora notablemente y donde se
puede disfrutar cada vez más de
oportunidades de ocio».

,-
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PROMOCiÓN

Elgolfandaluzcapta
a loscentroeuropeos

ta señaló que la acción se desa-
rrolla en Municb, Zuricb y Vio.
na y prevé la participación, entre
otros, de más de 400 represen-
tantes de agenciaS de viaje, tou-
roperadores, grandes corpora-
ciones, compañias aéreas y
medios de comunicación de las

ciudades seleccionadas. Los pro-
fesionales europeos asistirán a
un seminario sobre la oferla cul-

tural, de sol y playa e incentivos
de Andalucia en el que se inci-

. dirá especialmente en el goJi

La Consejeria de Turismo,
Comercio y Deporte organiza
dilrante esta semana, unas jor-
nadas técnicas destinadas al sec-
tor turístico profesional de Sui-
za, Austria y Alemania, con el
objetivo de reforzar la promo-
ción del segmento de golf en el
mercadocentroeuropeo.La Jun-

TURISMO Y NEGOCIOSturismO@,aVOZdigita,.es

ElConventionBureauseconcentraenel
mercadonacional'paracombatirla recesión
Empresarios de congresos e incentivos y el Patronato Provincial de Turismo profundizarán en acciones
directas en ciudades como Madrid, Barcelona o Bilbao,en detrimento de emisores internacionales

MERCEDESMORALES ELPUERTO

El mercado no está para muchas
alegrías y los miembros del Con-
vention Bureau de Cádiz (C. B.)
lo saben. Ahora que llega el
momento de ajustar cada movi-
miento, la organización que
representa a los hoteleros, los
organizadores de congresos y a
la oferta complementaria, es
decir, qUienes atraen a uno de los
tipos de turismo más rentable a
la provincia, decidieron ayer
replegar velas y centrarse en
ganarse al turista nacional. No
en vano éste es el que más acude
a la provincia, rondando el 60%,
y tan sólo en la ciudad de Cádíz
bajó en el mes de abril de este año
un 13,7%, respecto a 2007, en
Jerez el descenso fue del 20% en
el mismo periodo y en Sancti
Petri, 11,5%.

Para comenzar, «nos reunire-
mos con firmas de Bilbao, Bar-
celona, Madl'id y Valencia, en
cuanto al mercado nacional se
refiere, y nos centraremos aún
más en ciudades andaluzas como
Sevílla, Málaga, Córdoba y Gra-
nada», explicó el presidente de
los hoteleros de Cádiz, Antonio
Real, y miembro del C. B.

Este cambio en la estrategia
supone, (<IIlásque un cambio en
los presupuestos, en una mayor
dedicación hacia estos puntos-
Mantendremos encuentros con
unos quince empresarios cada
vez, en comidas de trabajo, e ire-
mos a los centros de decisión de
las grandes compañias», puntua-
lizó el gerente del Patronato Pro-
vincial de Turismo, Manuel Gon-
zález Piñero.

Nueva estrategia
Hasta ahora, las presentaciones
del Convention Bureau han teni-
do un carácter más amplio, desti-
nado al sector turistico en gene-
ral de cada ciudad, mientras que
la nueva estrategia pretende rea-
lizar encuentros cara a cara con
quienes deciden dónde se organi-

+

IRENE
CANCA
DIPUTADA DE
TURISMO

«El

empresariado
nos ha

propuesto la creación
del Sport Bureau»

MANUEL
GLEZ. PIAERO
GERENTEDEL
PATRONATO
«Iremos

directamente a
los centros de

decisión de las empresas
más interesantes»~

REUNiÓN. Encuentro celebrado ayer en el Hotel Monasterio, antes de la asamblea. I CRISTINALOJO

zan los congresos profesionales.
En la Asamblea, celebrada en

el Hotel Monasterio, a lo largo de
toda la mañana de ayer, los
empresarios decidieron también
mantener las ofertas en el mer-
cado alemán, as! como la inclu-
sión en la bolsa de comercializa-
ción del segmento de Salud y
Belleza, que se celebrará en octu-
bre en la ciudad de Huelva.

Hotel Elba se
suma al C.B.
El Convention Bureau nació con
el objetivo de agrupar' los inte-
reses de empresarios implica-
dos en la org~ización de con-
gresos y viaj<¡'sde incentivos en
el año 2005y ayer dio la bienve-
nida a su socio número ochen-
ta. La asamblea del Convention
Bureau aprobó por mayoria la
incorporación del Hotel Elba
Costa Ballena de Rota al en te
promocíonal. El" Convention

La diputada de Turismo, Irene
Canca, manüestó, al concluir la
asamblea, que el empresariado
está más preocupado por salvar
la crisis, «pero, aún asi, han pro-
puesto la creación de la Sport
Bureau para ofrecer las instala-
ciones deporiivas de la provincia
como atractivo para comple-
mentar la oferta turistica, con
golf, náutica, turismo ecuestre,

Bureau está formado por'
empresas de cinco categorias:
hoteles con infraestructura con-
gresual, OPC (organizadores
profesionales de congresos),
agencias de receptivos, cate-
rings y palacios y recintos con-
gresuales.

Con la llegada de este aloja-
miento de cuatro estrellas, que
además cuenta con salones pro-
pios para reUniones y congresos,
se amplia la oferta del Conven-
tion Bureau gaditano, que con-
tinúa abierto a nuevas incorpo-
raciones. "

motor, atletismo o medicina
deportiva».

A pesar de este giro en las pro-
mociones, el gerente del Patro-
nato advierte que los procesos
que intervienen en la elección de
un destino u otro para la cele-
bración de un congreso son com-
plejos, desde la oferta excepcio-

. nal que haga cada destino hasta
el trato que reciba el turista, si

responde o no a las expectativas.
«En estos momentos es cuando
salen a la luz las cosas que no
hacemos en tiempos de bonanza
económica», resumió González
Piñero.
mmorales@lavozdigital.es
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Imagen de archivo del Hotel Elba duranté" su construcción. I LV
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